

140 jóvenes de Bogotá podrán estudiar gratis desarrollo de software

- *Actualmente en Colombia se goza de una alta demanda en el mercado laboral de la informática y la tecnología, pero hay un déficit de programadores de software.*
- *Entendiendo esa dinámica, la Universidad Ean y Campuslands se unen para aportar al desarrollo empresarial del país en la era digital.*

Bogotá, 11 de julio de 2024. La Universidad Ean, en alianza con Campuslands, brindará formación gratuita en programación, habilidades blandas e inglés a 140 jóvenes bogotanos. Este ambicioso proyecto responde a la creciente demanda de programadores en Colombia; destacada en el Reporte de Mercado Laboral de TI 2023, que identificó un déficit de 80.000 desarrolladores de software el año pasado. Según proyecciones del Ministerio de Tecnologías de la Información y Comunicaciones, esta escasez podría alcanzar entre 68.000 y 112.000 desarrolladores para 2025.

Con el fin de abordar esta problemática, el programa también incluye formación en inglés, un área donde Colombia presenta una gran oportunidad de mejora. De acuerdo con el Departamento Nacional de Planeación (DNP), solo el 54% de los 1.2 millones de colombianos que hablan inglés están certificados. Los estudiantes recibirán clases de inglés impartidas por docentes del programa de Lenguas Modernas de la Universidad Ean.

Requisitos y proceso de inscripción

Para participar en este programa, los aspirantes deben ser mayores de 17 años. El proceso de selección incluirá una prueba de conocimiento. Los interesados pueden inscribirse en este enlace <http://bit.ly/3RL5krU>. La convocatoria permanecerá abierta hasta completar el cupo.

“El programa no tiene ningún costo para el estudiante, dado que los recursos se gestionan a través de empresas y fundaciones que respaldan el proyecto”, explicó Diego Gómez, director Educación Continua de la Universidad Ean.

Detalles del programa

Las clases se llevarán a cabo en la sede de la Calle 71 de la Universidad Ean (Calle 71 #9-84) en dos horarios: de 6:00 a.m. a 2:00 p.m. y de 2:00 p.m. a 10:00 p.m., a partir del 15 de julio. La formación, que durará entre 8 y 10 meses, ofrecerá a los participantes la posibilidad de obtener empleo en empresas nacionales e internacionales.

¿Qué es Campuslands?

La Universidad Ean avanza en su compromiso para garantizar acceso a la educación superior en Colombia, es por eso que se ha unido a Campuslands, el primer centro de entrenamiento y empleo con base tecnológica completamente gratuito para sus estudiantes.

Campuslands es un modelo intensivo de aprendizaje rápido el cual garantiza, que, en 8 a 10 meses, el estudiante esté listo para unirse a un equipo de trabajo profesional con ingresos de al menos 2 salarios mínimos.

Para los estudiantes se dispondrá espacios como salón de programación, zona review, salón de inglés y zona de esparcimiento, esto para que en un solo lugar puedan tener diferentes ambientes innovadores que motiven su proceso académico.

Universidad Ean

La Universidad Ean es un referente en innovación, emprendimiento sostenible y formación profesional, integrando la tecnología como motor del emprendimiento. Con esta alianza, reafirma su compromiso con una educación inclusiva, innovadora y alineada con las necesidades de la sociedad actual.

Para más información ingrese a la página web: <https://universidadean.edu.co/>